

Conagua imparte plática a estudiantes de CBTIS 132 por Día Internacional Contra el Cambio Climático

En el marco del Día Internacional contra el Cambio Climático, conmemorado este 24 de octubre, el Organismo de Cuenca Noroeste de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), participó con la plática “Los fenómenos hidrometeorológicos en el noroeste de México”, actividad realizada en colaboración con el Comité de Educación Ambiental conformado por las dependencias federales que encabeza la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) y, la Secretaría de Educación Pública (SEP), en el estado de Sonora.

La plática a cargo de Gilberto Lagarda Vázquez, especialista en meteorología de la Conagua, se impartió a 100 alumnos del Centro de Bachillerato Tecnológico Industrial y de Servicios (CBTIS) plantel 132 de Hermosillo, Sonora, donde se contó con la presencia de la directora general del plantel Gema del Carmen Robles Mendoza, así como de Guadalupe Gálvez Navarro, delegada de la SEP en el estado, y representantes de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa), así como, de Comunicación Social y Cultura del Agua del Organismo de Cuenca Noroeste.

Con la finalidad de abordar las inquietudes con respecto al cambio climático teniendo como fin comprender el tema y proponer acciones concretas para adaptarse a sus impactos, se realizó la transmisión de un video alusivo al tema, para ser reforzado por la presentación del meteorólogo de Conagua Gilberto Lagarda como: la descripción de tiempo y clima; qué es la meteorología; atmósfera; pronósticos meteorológicos; cómo se miden los fenómenos meteorológicos; estaciones climatológicas; cambio climático, instituciones oficiales; acciones individuales y colectivas con las que las personas pueden contrarrestar estos efectos.

Entre las actividades complementarias que los integrantes del Comité de Educación Ambiental realizan en la semana alusiva a esta fecha son: un conversatorio, producción de Televisión Educativa con un programa especial en el que participaron estudiantes de educación media superior y, transmitido en la televisora estatal; además, Semarnat realizó una rodada en bicicleta por el cambio climático en la localidad de Punta Chueca, en donde participaron 100 ciclistas: por



MEDIO AMBIENTE
SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES



CONAGUA
COMISIÓN NACIONAL DEL AGUA

Comunicado de Prensa

No. 000-23

Lugar

Hermosillo, Sonora

Fecha

24 de octubre de 2023

otra parte, la Comisión de Áreas Naturales Protegidas (Conanp) realizó una exposición de dibujo elaborada por alumnos de educación básica, exhibida en el Centro Ecológico de Sonora y por último, la Comisión Nacional Forestal donó plantas nativas como: mezquite, palo verde, palo fierro y chiltepín.

ooOoo



2023
AÑO DE
Francisco
VILLA
EL REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO

